

Dans le cadre de l'audition de Delphine Ernotte à l'Assemblée Nationale à propos du COM (Contrat d'Objectifs et de Moyens) de France Télévisions, Hervé Féron a interpellé la PDG de France TV sur le devenir des rédactions locales et du service de proximité de France 3 Région eu égard aux évolutions territoriales et de la nouvelle carte administrative des Régions. Il a défendu l'impérieuse nécessité de conserver cette proximité et les rédactions locales et a attiré l'attention sur la légitime inquiétude des professionnels comme des téléspectateurs.